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Approvata l’adesione al progetto SalinASper la mobilità ciclistica e il potenziamento del trasporto pubblico

Un nuovo regolamento provinciale che semplifica e razionalizza le modalità di gestione del servizio di assistenza educativa
degli studenti minorati della vista e dell’udito, approvato a maggioranza in seguito alla discussione scaturita dai cinque
emendamenti proposti dal consigliere Gianni Teodoro (di cui quattro respinti); la ratifica di una delibera di Giunta relativa ad
una variazione di bilancio in favore dell’IRIS (Istituto di formazione e progettazione della Provincia) e di una variazione di
bilancio per consentire interventi vari relativi al personale; l’approvazione dell’atto costitutivo dell’associazione temporanea
di scopo tra i Comuni di Montesilvano, Città S. Angelo e Silvi, la GTM, il consorzio Grandi alberghi di Montesilvano e la Resco
Italia srl, per la realizzazione del progetto SalinAS (Associazione Temporanea di Scopo dei Comuni dell’area Saline) volto al
miglioramento della qualità dell’aria nelle aree urbane e al potenziamento del trasporto pubblico e della mobilità ciclistica,
(con la creazione di nuove piste ciclabili e il raccordo di quelle già esistenti) sono stati i principali argomenti affrontati oggi
dal Consiglio provinciale, riunitosi nella sala Tinozzi nel corso della mattinata e conclusosi nel pomeriggio.

La riunione è stata inizialmente interrotta, quando, su proposta del consigliere Luciano Di Lorito (IDV), il  Consiglio  ha
ritenuto di dover sospendere l’assemblea per un incontro tra i capigruppo. e i 66 precari che manifestavano davanti al
palazzo della Provincia. Al termine della riunione si è deciso di convocare precari e sindacati per martedì 7 settembre, in
Provincia, per valutare le proposte che in queste ultime settimane sono state avanzate dagli stessi precari e dai sindacati sul
problema della stabilizzazione.

In apertura di seduta il presidente Guerino Testa aveva espresso la propria  soddisfazione nel comunicare ai consiglieri la
sentenza del Consiglio di Stato che ha dato ragione alla Provincia di Pescara sul ricorso presentato .contro l’aumento dei
pedaggi autostradali, aggiungendo che si è trattato di “una vittoria importante per l’amministrazione e soprattutto per i
cittadini, in quanto avrebbe colpito anche i pendolari della provincia. Ritengo – ha concluso – che la mia soddisfazione di oggi
possa essere condivisa tanto dalla Giunta quanto dal Consiglio soprattutto perché il pronunciamento del Consiglio di Stato è
valido solo per quei territori che sono stati rappresentanti in giudizio”.

Pescara, 3 settembre 2010
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ROMA, 3 SET – “Nessuno speculi sulla pelle dei ragazzi, come dice giustamente l’Avvenire a proposito degli insegnanti
precari, ma la Gelmini ha anche qualche ragione concreta che non può essere elusa parlando d’altro”.

Lo ha dichiarato Marco Di Lello, coordinatore della segreteria nazionale del PSI.

“Perché – prosegue – però la ministra non chiede a Tremonti di detrarre dall’8 per mille che versa alla Chiesa cattolica, il
miliardo che spende tutti gli anni la Pubblica istruzione per pagare gli stipendi agli insegnanti di religione? In fondo –
conclude l’esponente socialista – li hanno assunti i vescovi, non la Gelmini, e con quei soldi si potrebbe sanare, almeno in
parte, la questione dei precari che è, ricordiamolo, un nodo cruciale per mantenere a un livello decente la qualità della
scuola pubblica”.
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Roma.  LEGGE  ELETTORALE  LOCATELLI,  CON  CARFAGNA  PER
DOPPIA PREFERENZA
LEGGE ELETTORALE LOCATELLI, CON CARFAGNA PER DOPPIA PREFERENZA

ROMA, 3 SET – “Uninominale,  mattarellum, tedesco o porcellum, ma la legge elettorale non si  può declinare solo al
maschile”.

E’ il commento, Pia Locatelli, esponente del Psi e presidente dell’Internazionale socialista donne.

“Se si ricomincia a discutere seriamente di legge elettorale, – prosegue Locatelli – bisogna affrontare il nodo della presenza
femminile nelle liste e una strada è quella seguita dalla regione Campania per le regionali. Sulla doppia preferenza c’è ora il
sostegno importante della ministra Carfagna che ha appena scritto alle promotrici dell’appello per la ‘doppia preferenza’,
annunciando il suo ‘massimo impegno’ pieno e consapevole’ ‘nel perorare la causa di una vera e piena partecipazione delle
donne alla vita delle istituzioni rappresentative. La sentenza del 14 gennaio 2010 n.4 della Corte Costituzionale, – scrive
ancora la ministra per le Pari opportunità – ha legittimato la legge della Regione Campania che prevede la doppia preferenza
di genere. L’esperienza da me personalmente vissuta come capolista nelle ultime elezioni regionali, e gli evidenti risultati
conseguiti,  dimostrano  che  questa  è  la  strada  da  percorrere  per  riequilibrare  situazioni  di  partenza  gravemente
disomogenee’. Dunque – conclude Locatelli – visto che si parla di legge elettorale e che c’è un modello concreto a cui fare
riferimento, per una volta le donne facciano sentire la loro voce, tutte assieme senza differenze di schieramento”.

Abruzzo. SI’ AI BUNGALOW A PESCARA PROPOSTI DA LEMME

Assobalneari Abruzzo e Molise

SI’ AI BUNGALOW A PESCARA PROPOSTI DA LEMME

In  riferimento  alla  proposta  perseguita  da  Sandro  Lemme,  di  prevedere  la  strutturazione di  bungalow sulla  spiaggia
pescarese, il presidente regionale Assobalneari Abruzzo e Molise AttilioMorgan Di Concetto sembra essere favorevole.

Lo stesso, sottolinea tuttavia, la necessità di considerare quest’idea con le dovute attenzioni .  In considerazione della
limitata ricettività sulla costa pescarese, la proposta potrebbe essere una soluzione alternativa alla classica tipologia di
strutture che si affaccia sul mare.

Le sistemazioni pensate, infatti, dovrebbero essere costruite secondo criteri ecosostenibili, non impattanti, favorendo quindi
l’armonia con l’ambiente circostante.

Ad ogni modo la soluzione risulterebbe valida anche considerando una nuova condizione d’uso degli  stessi stabilimenti
balneari, oggetto di discussione politica e tecnica da molto tempo ormai.

Ed è proprio in un momento di cambiamento, ribadisce Di Concetto, che per l’Abruzzo c’è bisogno di idee nuove e di
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reinventarsi per poter competere con l’offerta turistica globale sempre più ricca di servizi e di qualità.

Giulianova.  L’assessore  Fabio  Ruffini:  “Superata  a  pieni  voti  la
verifica  di  operatività  del  nuovo  Sportello  Unico  per  le  Attività
Produttive”.

L’assessore  Fabio  Ruffini:  “Superata  a
pieni  voti  la  verifica  di  operatività  del
nuovo  Sportello  Unico  per  le  Attività
Produttive”.

A pochi mesi dalla sua approvazione, lo Sportello Unico per le Attività Produttive  può dirsi pienamente operativo e con
risultati assai positivi.

“C’era la necessità – spiega l’assessore al Commercio Fabio Ruffini – di creare uno strumento ad hoc per le imprese che
fosse  qualificato  a  pervenire  alla  definizione  delle  singole  richieste  degli  operatori  economici  in  termini  pratici,  precisi  e
sicuramente più brevi rispetto al passato. Abbiamo la certezza di aver creato uno strumento a supporto delle aziende
sicuramente in grado di agevolarne il loro, altrimenti non facile, sviluppo. Il nuovo procedimento dello sportello unico delle
attività  produttive  –  continua  l’assessore  Ruffini  –  rappresenta  oggi  uno  strumento   che  consente  alle  imprese  di  ridurre
drasticamente i termini di istruttoria delle pratiche di insediamento, potenziamento o ammodernamento da parte delle
amministrazioni  competenti,  di  fatto  quasi  annullando  gli  effetti  deleteri  della  burocrazia  statale.  Prova  tangibile  di  tale
efficacia  –  continua  l’assessore  –  è  la  recente  approvazione  da  parte  della  Conferenza  Servizi  convocata  dall’
amministrazione comunale che, in termini rapidi, ha deliberato la compatibilità ad un nuovo insediamento produttivo a
carattere commerciale ed artigianale presentato dalle ditte giuliesi Domoclima e Scarafoni che sorgerà sulla statale adriatica
Nord, prevedendo nel loro piano strategico assunzioni di almeno 15-20 lavoratori”.

Le due aziende locali hanno recepito in pieno, dunque, il  segnale di ripresa lanciato dall’attuale maggioranza quando,
nell’approvazione della Variante generale al PRG, individuava appunto nella statale nord nuovi e possibili sviluppi produttivi.
Tuttavia le lungaggini urbanistiche di PRG mal si conciliavano con le esigenze di espansione e produzione delle due ditte
che, pertanto, si sono avvalse della procedura SUAP.

Adesso il progetto dovrà passare, così come prevede il regolamento, in Consiglio comunale per l’approvazione definitiva.

“In un periodo di profonda crisi settoriale – continua l’assessore Ruffini – è  doveroso per ogni amministrazione consapevole
e diligente approntare tutti  gli  strumenti a favore delle aziende affinchè queste siano sempre più competitive sul mercato
globale.  Con  lo  Sportello  Unico  abbiamo  creato  i  presupposti  affichè  le  aziende  investano  sul  nostro  territorio;  le  ditte
Scarafoni e Domoclima rappresentano oggi solo la prima, in ordine cronologico, di diverse altre proposte avanzate da
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imprenditori non solo locali, che hanno espresso il proprio convincimento ad impegnare risorse a Giulianova con nuovi
stabilimenti  ma anche potenziando quelli  già esistenti.  Il  compito di  una amministrazione attenta e coscienziosa è di
garantire lo sviluppo in tempi congrui, sempre nel pieno rispetto degli interessi diffusi. Non si tratta – conclude l’assessore –
dei  soliti  slogan politici.  Per  questo motivo un ringraziamento personale va rivolto  al  consigliere provinciale  Flaviano
Montebello per essersi  impegnato affichè lo SUAP desse i  sui  primi frutti  come per l’approvazione del progetto economico
che sorgerà a Giulianova, unendosi così al piano di ripresa economica ed occupazionale portato avanti dal Comune di
Giulianova”.

Giulianova. Asta e Mercato Ittico. Le precisazioni dell’assessore
Marcello Mellozzi.
Asta e Mercato Ittico. Le precisazioni dell’assessore Marcello Mellozzi.

“Ringrazio il consigliere Gianfranco Francioni per la sua attenzione e per le sollecitazioni. Tuttavia ci sono delle precisioni che
vanno fatte in ordine al Mercato Ittico”. L’assessore Marcello Mellozzi interviene sulle recenti polemiche relative al Mercato
Ittico e, in particolare, all’asta. “Quest’ultima – sottolinea l’assessore Mellozzi – era in effetti inattiva, limitatamente ad uno
dei  due  nastri,  dalla  fine  di  luglio,  per  problemi  di  tipo  informatico.  La  ditta  incaricata,  la  Label  di  Verona,  non  era  però
disponibile  ad  effettuare  l’intervento  perché  il  suo  personale  era  in  ferie.  Comunque,  anche  se  con  un  solo  nastro  in
funzione,  si  è  avuto un incremento notevole  del  volume degli  affari,  addirittura  più  elevato  rispetto  all’anno passato,  e  in
proposito vorrei ringraziare il personale addetto. Quanto al fermo – aggiunge l’assessore – preme sottolineare che ci sarà
solo a partire da lunedì 6 settembre. Quindi per l’una e per l’altra ragione era impossibile risolvere la situazione. Mi sembra
chiaro  a  questo  punto  che  nessun  addebito,  né  di  malfunzionamento,  né  di  indolenza,  possa  essere  mosso
all’amministrazione comunale. In ogni caso si provvederà a risolvere il problema nel più breve tempo possibile”.

Teramo. LA NON POLITICA E L’ARROGANZA SENZA LIMITI DELLA
GIUNTA BRUCCHI & C.
LA NON POLITICA E L’ARROGANZA SENZA LIMITI

DELLA GIUNTA BRUCCHI & C.

Il segretario Comunale di Teramo del partito dell’Italia dei Valori, Marco Di Giovanni, in merito all’intervista rilasciata dal
Sindaco Brucchi sulla questione del commercio a Teramo, nella parte in cui il primo cittadino dichiara di “non essere disposto
a  parlare  con  tutti  quei  commercianti  che  lui  definisce  strilloni”,   il  segretario  dell’IDV  ritiene  la  posizione  del  Sindaco
arrogante, insensibile, e pretestuosa.

Tale comportamento, è solo un modo per coprire la propria incapacità ed inerzia amministrativa.

Ricordiamo al Sindaco che egli è, ed istituzionalmente deve essere, il Sindaco di tutti, non solo il sindaco degli amici e degli
amici degli amici, egli ha il dovere di parlare con tutti i commercianti e con tutti i cittadini, anche con i presunti “strilloni”.

A Teramo la “Politica Brucchi” è completamente assente o meglio l’amministrazione di centrodestra è assente.
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Brucchi & C. non rispondono:

– né ai commercianti che si dibattono in una lenta ed inesorabile agonia,

– né ai cittadini sulla questione del riciclo dei rifiuti,

– né al balzello sui passi carrabili,

– né alle operazioni azzardate con i derivati presenti nel bilancio comunale,

– né sull’utilizzo di entrate straordinarie per coprire la spesa corrente,

– né sul Prg che viene stravolto con i Pisu dove è stata prevista la cementificazione di Colleparco a danno delle frazioni.

Brucchi è Tuo dovere istituzionale rispondere.

Ritornando alla questione del Commercio in centro, apprendiamo dai giornali che il Sindaco è intenzionato a  sostituire i
varchi (messi lo ricordiamo da Chiodi) con dei sistemi di telecamere, con quale spesa?  Perché i Teramani devono patire i
“capricci” di Chiodi prima e di Brucchi ora ?

A Teramo manca una politica seria per il commercio e in generale di programmazione del territorio, il modello Teramo non
esiste era una invenzione mediatica di Chiodi, ora chiediamo al Sindaco che fine ha fatto il Piano Strategico?

Concludendo ci chiediamo se l’arroganza del Sindaco Brucchi, derivi dalla consapevolezza di non essere più rieletto Sindaco
di Teramo.

Marco Di Giovanni

Segretario Comunale di Teramo

ITALIA DEI VALORI

Aprire immediatamente il confronto sulla nuova Sanità regionale
NOTA STAMPA UIL ABRUZZO
Aprire immediatamente il confronto sulla nuova Sanità regionale

NOTA STAMPA UIL ABRUZZO

Con il passare del tempo, appare sempre più grave l’errore commesso dal Presidente/Commissario Chiodi e dall’Assessore
Venturoni nel non coinvolgere l’Abruzzo nelle sue diverse componenti, istituzionali, politiche e sociali, nella più importante
riforma  che  lo  riguarda.  Ciò  ha  creato  le  condizioni  ideali  affinché  alle  proteste  giustificate  si  unissero  anche  istanze
discutibili.

Per non seguitare a sbagliare, il confronto promessoci a luglio dall’Assessore Venturoni, a livello regionale e ASL per ASL,
deve  cominciare  immediatamente  e  vertere  sulla  costruzione  della  nuova  Sanità  regionale,  definendo  un  preciso  crono-
programma.

Il problema non è tanto quello che c’è nel Piano Operativo 2010, ma quello che non c’è, né lì né altrove: manca l’alternativa
all’ospedale, non c’è un programma di realizzazione della Sanità sul territorio con scadenze altrettanto certe ed inesorabili
come lo sono quelle dei tagli.

Le comunità locali vanno coinvolte, ma il disegno non può che essere regionale. I localismi vanno superati. Il vecchio sistema
ci ha dato un servizio sanitario complessivamente inadeguato e non sostenibile, che ha provocato la tassazione regionale più
alta d’Italia: è indifendibile.
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Sbagliano, inoltre, quelle Istituzioni locali che premono per conservare un numero di enti d’ambito sociale maggiore di quello
dei distretti: un obbiettivo che interessa la mappa dei poteri locali, non certo quella della salute, perché la coincidenza di enti
d’ambito e distretti è necessaria per promuovere l’intreccio socio-sanitaro.

Ci aspettiamo che il confronto aperto dall’Assessore Gatti sulle Linee Guida per il nuova Piano Sociale si concluda presto e
bene e che si possa finalmente lavorare in sinergia, Sanità e Sociale.

Pescara, 2 settembre 2010

Per la Uil Abruzzo

(Roberto Campo)

COPIA DEL PRESENTE COMUNICATO È STATA INVIATA AL PRESIDENTE CHIODI E AGLI ASSESSORI GATTI E
VENTURONI

L’Aquila. dell’On. Giovanni Lolli in relazione all’errore dell’Inpdap
nei confronti dei cittadini residenti nei comuni fuori cratere
dell’On. Giovanni Lolli in relazione all’errore dell’Inpdap nei confronti dei cittadini residenti nei comuni fuori
cratere

Dopo la  denuncia  fatta  nei  primi  giorni  di  agosto  finalmente  qualche  cosa  si
muove,  l’Inpdap sembra  avere  preso  coscienza  dell’errore  fatto  ma deve

ancora rendersi conto che non può scaricarlo sui cittadini.
La sospensione anche per i residenti fuori cratere degli adempimenti tributari nei
mesi di Gennaio \ Giugno 2010 è stata un errore dell’azienda non prevista da
alcuna legge o ordinanza. Ora L’Inpdap vorrebbe recuperare nel più breve tempo
possibile  quanto  sospeso  erroneamente  ma  questo  metterebbe  in  difficoltà
economica oltre 5.000 persone, in grande parte pensionati, residenti nei comuni
fuori cratere
Qualche cosa si muove perchè l’Inpdap comincia a fare delle ipotesi per rimediare
all’errore fatto ma sembra ancora non aver capito che un errore dell’azienda non
può essere pagato dai cittadini.
Si  parla  di  sei  mesi  di  rateizzazione oppure di  un intervento sul  quinto  dello
stipendio  o  sulle  tredicesime  delle  pensioni  ma  queste  soluzioni  non  sono
accettabili.
Chiediamo che quanto erroneamente sospeso venga certamente restituito ma in 60 rate per non
ridurre ulteriormente le entrate dei cittadini residenti fuori cratere che stanno già pagando altre
rate per restituire pagamenti sospesi.
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FESTA NAZIONALE “AVANTI! della domenica” La Sinistra del fare

FESTA NAZIONALE
“AVANTI! della domenica”
La Sinistra del fare

FERRARA – Ravalle, Casa del Popolo, dal 14 al 19 settembre 2010

PROGRAMMA DEGLI INCONTRI

Martedi 14

ore 18.00:  apertura festa
saluti
Angelo Sollazzo, Sergio Alberti, Giuseppe Albertini , Rita Moriconi

ore 18.30: dibattito
“Senza macchia” con Nicola Latorre, Maurizio Lupi,  Leoluca Orlando, Bobo
Craxi e Roberto Biscardini
modera Luca Bonaccorsi

Mercoledì 15

ore 18.00: dibattito

“150  anni:  L’Italia  è  fatta?”  con  Franco  Cardini,  Ugo  Intini,
Gianfranco Schietroma, Mauro Del Bue, Stefano Ceccanti, Gabriele
Canè

modera Daniela Brancati

Giovedì 16

ore 17.00
presentazione del libro di Carlo Patrignani “Lombardi ed il Fenicottero”: ne
discutono con l’autore Franco Bartolomei; Felice Borgoglio e Luigi Incarnato
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ore 18.00
presentazione del libro di Ugo Intini “Un bambino e la Storia” ne discutono
con l’autore Chiara Moroni, Claudio Martelli e Luigi Iorio
modera Orfeo Notaristefano

ore 21.00 dibattito
“La sinistra del fare: il Nuovo Ulivo?” con Enrico Letta, Claudio Fava, Marco
Di Lello ed Angelo Bonelli
modera Carlo Puca

Venerdì 17

ore 18.00: dibattito
“Socialismo & Libertà” con Pierluigi Bersani e Riccardo Nencini
modera Antonello Caporale

ore 21: spettacolo teatrale
“Last  Minute  country,  apologia  di  un  paese  mai  nato”  di  Antonello
Caporale
con Stefano Sarcinelli  Paolo Pallante Francesco Paolantoni e Nicola Vicidomini

Sabato 18,

ore 10.30: dibattito
“Federalismo  fiscale:  egoista  o  solidale?”  con  Renata  Polverini,  Umberto
Ranieri,  Stefano  Caldoro,  Gerardo  Labellarte,  Giovanni  Crema  e  Rita  Cinti
Luciani
modera Paolo Boldrini

ore 15: Consiglio Nazionale PSI
ore 18.30: dibattito
“Lavoro o diritti?”  con Pasquale  Viespoli,  Susanna Camusso,  Paolo  Pirani,
Giuliano Cazzola, Lello Di Gioia e Luca Cefisi, modera Luigi Covatta

Domenica 19
ore 11: dibattito
“Dopo Berlusconi, voto o nuovo governo?” con Lorenzo Cesa, Piero Fassino
e Italo Bocchino, modera Antonio Polito

ore 13:chiusura festa
Riccardo Nencini


